
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019 des SV Teutonia Coerde 60 e.V.  

Datum: Montag, den 13. Mai 2019  in der Schützenhalle des SV Teutonia Coerde 60 e.V. 

Beginn: 19.39 Uhr  

Teilnehmer 38 (35 Mitglieder und 3 Nichtmitglieder)  

Punkt 1 der Tagesordnung : Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der 

Tagesordnung  

Begrüßung durch den Vorsitzenden Richard Lütkefels. Es wird die Beschlussfähigkeit der JHV 

festgestellt. Die Tagesordnung wird genehmigt, es sind keine Änderungen gewünscht.  

Punkt 2 der Tagesordnung: Bericht des Vorstandes 

 Der Bericht wird von Richard Lütkefels vorgetragen. 

 Aus der Sicht des Vereins war das Jahr 2018 sehr ruhig.  

 Unser Junioren haben eine Spanienfahrt nach Lloret de Mar, wo auch bei einem 

internationalem Turnier mitgespielt wurde (Platz 9), gemacht. 

 An der Aufräumaktion, Münster räumt auf, wurde auch wieder mit großem Erfolg 

Teilgenommen. 

 Vorstellung von Gundula Fechtel, unsere neue Geschäftsstellenleitung 

 Kinderolympiade, Eltern und Trainer haben diese organisiert. Mit Spielen, riesiger Tombola , 

sowie Kaffee und Kuchen. Diese Veranstaltung war ein riesen Erfolg. 

Ein großes Dankeschön an die Eltern und die Trainer. 

 Das Schützenfest wurde auch wieder etwas besser angenommen. 

 Der Abteilungsleiter Karl Heinz Zuske ist aus gesundheitlichen Gründen zurückgetreten. 

 Die Fußballsenioren haben neue Trainer bekommen und machen richtig gute Arbeit. 

 Die Beitragsanpassung ist ab den 01.07.2018 in Kraft getreten. 

 Unser Platzwart Dieter Kunze ist aus gesundheitlichen Gründen ausgeschieden. 

 Keine Veranstaltungen auf der Sportanlage in der nächsten Zeit, da das Stadion ab Sommer 

modernisiert wird ( Kein Sommercup ). 

  

Punkt 3 der Tagesordnung: Kassenbericht  

Roland Böckmann liest den Bericht vor (siehe Anlage).  

Der Kassenbericht ist positiver zu 2017. Die Ausgaben konnten gesenkt werden. Der Verein schreibt 

weiterhin schwarze Zahlen, das Jahr wurde mit einem Plus beendet.  

 

Punkt 4 der Tagesordnung: Kassenprüfbericht ( siehe Anlage )  

Alexandra Aufderhaar trägt den Kassenprüfbericht vor. Die Prüfung fand am 12.05.2019 in der 

Geschäftsstelle des Vereins statt. Nach Abschluss der Prüfung gab es keinerlei Beanstandungen. 

 

 

 



Punkt 5 der Tagesordnung: die Berichte der Abteilungsleiter  

Breitensport  

Den Bericht trägt Egon Möllers vor. Die Breitensportabteilung ist im Verein gut aufgestellt.  

Beim Tischtennis geht alles seinen gewohnten Gang, nur eine Abmeldung aus beruflichen Gründen. 

Bei der Bewegungsförderung sieht es wieder etwas besser aus, es kommen jetzt wieder 10 Kinder zu 

den Stunden. Das Eltern Kind Turnen wird weiterhin gut besucht ( 15-20 Teilnehmer ). Bein Oldie-

Fußball sind auch im Durchschnitt 15 Spieler zwischen 43 und 72 Jahren. Die Gymnastikgruppe Ü50 

besteht nun seit 25 Jahren und wird weiterhin mit 15-18 Teilnehmerinnen besucht. 

Sportschützen  

Vorgetragen von Reinhard Vogel. Wir haben noch 12 aktive Schützen. Im Jahr wurden verschiedene 

Wettkämpfe erfolgreich absolviert, zum größten Teil sogar mit der Platzierung der ersten drei Plätze. 

Ein toller Erfolg!  

Schach  

Vorgetragen von Peter Zinnecker. Wir sind leider wieder in die Kreisklasse abgestiegen, das aber 

aufgrund der fehlenden Spieler. Wir konnten nie vollständig antreten. Da aus beruflichen Gründen 2 

Spieler aus Münster weg ziehen wird der Spielbetrieb eingestellt. 

Fußball Senioren  

Richard Lütkefels trägt den Bericht vor. Die Senioren haben ein neues Trainer Team, was aus 

ehemaligen Spielern besteht. Die beiden machen das richtig gut, es ist deutlich ruhiger in der 

Mannschaft geworden und das benehmen auf dem Platz lässt sich auch wieder sehen. Es geht in die 

richtige Richtung. 

Fußball Junioren  

Richard Lütkefels trägt den Bericht vor. Die Junioren stellen zurzeit 7 Mannschaften, es könnten 

mehr sein, nur fehlen qualifizierte Jugendtrainer um die Kinder zu betreuen. Das Potenzial ist im 

Stadtteil weiterhin vorhanden, nur wie angesprochen, können wir diese aus Personalnot nicht 

betreuen. Für die neue Saison haben wir auch wieder ein U15. 

Auch ein besonderer Dank an alle Junioren Trainer, für die tolle Arbeit die sie leisten.  

 

Punkt 6 der Tagesordnung: Vorstellung Projekt Kunstrasen 

Vorgetragen von Roland Böckmann 

In Kooperation mit der Stadt Münster ist es wohl möglich in den nächsten 2 Jahren einen 

Kunstrasenplatz zu bekommen. Dieses ist wichtig für den Verein, da dann fast das ganze Jahr über 

trainiert werden kann und nicht wie bis jetzt, in den Wintermonaten das Training immer ausfallen 

muss wegen Platzsperren. Der Eigenanteil bei dem Projekt liegt bei ca. 70000 €. Diese Summe 

probieren wir über Mitglieder, Freunde, Gönner und Veranstaltungen zu generieren. Es wird einen 

virtuellen Parzellenverkauf geben sowie die Möglichkeit der Bandenwerbung. Der Rest müsste dann 

ggf. über einen Kredit finanziert werden. 

 

 

 



Punkt 7 der Tagesordnung: Entlastung des Vorstandes  

Kassenprüferin Alexandra Aufderhaar stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten. Dem Antrag den 

Vorstand zu entlasten wird mit 31 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen zugestimmt.  

 

 

Punkt 8 der Tagesordnung: Wahlen  

Die Versammlung beschließt einstimmig Gunter von Hedenström als Wahlleiter. 

a) stellvertretender Vorsitzender 

Vorschlag Wiederwahl, Olaf Selinski wird gefragt ob er im Fall seiner Wahl annehmen 

würde. 

Olaf Selinskis Antwort, ich würde die Wahl annehmen. 

Die Abstimmung zur Wiederwahl  34 Ja-Stimmen – 1 Enthaltung – 0 Nein-Stimmen 

 

b) Geschäftsführer 

Vorschlag Wiederwahl, Georg Aufderhaar wird gefragt ob er im Fall seiner Wahl 

annehmen würde. 

Georg Aufderhaars Antwort, ich würde die Wahl annehmen. 

Die Abstimmung zur Wiederwahl  34 Ja-Stimmen – 1 Enthaltung – 0 Nein-Stimmen 

 

c) Kassenprüfer / in 1 

Vorschlag Alex Aufderhaar 

Alex Aufderhaar wird gefragt ob im Fall ihrer Wahl sie annehmen würde. 

Alex Aufderhaars Antwort, ich würde die Wahl annehmen. 

Die Abstimmung zur Wahl  34 Ja-Stimmen – 1 Enthaltung – 0 Nein-Stimmen 

 

d) Kassenprüfer / in 2 

Vorschlag Hans Erich Alberty 

Hans Erich Alberty wird gefragt ob im Fall seiner Wahl er annehmen würde. 

Hans Erich Albertys Antwort, ich würde die Wahl annehmen. 

Die Abstimmung zur Wahl  34 Ja-Stimmen – 1 Enthaltung – 0 Nein-Stimmen 

 

e) Ersatzkassenprüfer / in 

Vorschlag Doris Vogel 

Doris Vogel wird gefragt ob im Fall ihrer Wahl sie annehmen würde. 

Doris Vogels Antwort, ich würde die Wahl annehmen. 

Die Abstimmung zur Wahl  34 Ja-Stimmen – 1 Enthaltung – 0 Nein-Stimmen 

 

f) Koordinator Außensportliches 

Vorschlag Wiederwahl, Brigitte Schütz wird gefragt ob er im Fall ihrer Wahl sie 

annehmen würde. 

Brigitte Schütz Antwort, ich würde die Wahl annehmen. 

Die Abstimmung zur Wiederwahl  34 Ja-Stimmen – 1 Enthaltung – 0 Nein-Stimmen 

 

g) Koordinator Jugend 

Kein Vorschlag, keine Meldung. Der Posten bleibt vakant. 

 



h) Bestätigung der Abteilungsleiter 

 

-Fußball 

Der in der Abteilung gewählte Leiter Christoph Burlage wird mit 

34 Ja-Stimmen – 1 Enthaltung – 0 Nein-Stimmen bestätigt. 

 

-Breitensport 

Der in der Abteilung gewählte Leiter Egon Möllers wird mit 

34 Ja-Stimmen – 1 Enthaltung – 0 Nein-Stimmen bestätigt. 

 

-Schach 

Die Schachabteilung wird aufgelöst, daher keine Wahl. 

 

-Sportschützen 

Der in der Abteilung gewählte Leiter Reinhard Vogel wird mit 

34 Ja-Stimmen – 1 Enthaltung – 0 Nein-Stimmen bestätigt. 

 

 

 Punkt 9 der Tagesordnung: Sonstiges 

Gunter von Hedenström stellt die Frage ob es mal wieder ein Pfingstturnier hier in Coerde geben 

wird? 

Richard Lütkefels beantwortet die Frage, größere Vereine veranstalten ein Pfingstturnier und dann 

würde man sich immer die Mannschaften gegenseitig wegnehmen und kein gutes Turnier mehr 

veranstalten können. Wir werden wieder unseren Sommercup veranstalten, sobald die 

Modernisierungen / Umbauten auf der Anlage fertig sind (Umbau Stadion und Neubau Kunstrasen).  

 

Richard Lütkefels bedankt sich bei allen Anwesenden und wünscht einen schönen Abend. 

Ende der Sitzung 20.48 Uhr 

Protokoll: Olaf Selinski 


